



## J I H ~ DE'JURE ~ K I H Redaksi

**Andrie Irawan**, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Islam Indonesia dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Islam Indonesia. Saat ini menjabat sebagai Dosen Program Sarjana Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Anita Afriana**, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.

**Emah Rahmawati**, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.

**Fatimah Asyari**, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Konsentrasi Hukum Bisni pada Fakultas Hukum, Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas 17 Agustus 1945.

**Holyness N. Singadimedja**, merupakan staf pengajar pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran, untuk mata kuliah MPPH. Saat ini menjadi pengajar Bagian Hukum Tata Negara Pada Program S-1 Ilmu Hukum dan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Ina Heliany**, telah menyelesaikan menyelesaikan Pendidikan S-3 Program Doktor Ilmu Hukum di Universitas Jayabaya. Saat ini beliau menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Pidana Program Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Mpu Tantular.

**Isnawati**, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum di Universitas Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya. Saat ini beliau menjabat sebagai Dosen Program Sarjana Fakultas Hukum, Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda.

**Linda Rahmainy**, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.

**Oci Senjaya**, lahir di Karawang pada tanggal 14 Januari 1990. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Diponegoro, kemudian melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Diponegoro. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Pidana Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Rai Mantili**, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.

**Rani Apriani**, lahir di Karawang pada tanggal 18 April 1988. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Akuntansi di Universitas Islam Bandung serta S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Sherly Ayuna Putri**, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.